

Balean a un joven para robarle el celular frente a una parroquia



Un joven resultó gravemente herido tras ser baleado en el cuello al salir de una parroquia durante un asalto cometido por delincuentes para robarle el celular, en el partido bonaerense de San Martín, informaron fuentes judiciales.

El hecho se registró ayer por la tarde a metros del Metrobus de ruta 8 y Diagonal Brasil, frente a la Parroquia Nuestra Señora del Buen Viaje, en la localidad de Loma Hermosa.

Fuentes judiciales informaron a Télam que todo comenzó cuando la víctima, identificada como Agustín Montoya, salió de ese lugar junto a otros jóvenes y apareció un auto con dos ocupantes a bordo.

El delincuente que iba en el asiento del acompañante descendió y con un arma de fuego los amenazó para que entregaran los celulares.

Según las fuentes, hubo un forcejeo hasta que el asaltante efectuó un disparo que impactó en Montoya, quien cayó al piso gravemente herido.

El joven fue trasladado de urgencia al hospital Carlos Bocalandro, ubicado a unas siete cuadras, y tras ser estabilizado fue derivado al hospital Diego Thompson, donde hoy seguía internado.

Personal policial fue alertado y comenzó a investigar lo sucedido a través de las cámaras de seguridad que captaron la patente del auto usado por los delincuentes.

Sin embargo, al dirigirse al domicilio del propietario de ese dominio los atendió un hombre con problemas de salud, por lo que los investigadores creen que la chapa había sido robada.

El hecho es investigado por el fiscal Ignacio Correa, a cargo de la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) 5 del Departamento Judicial San Martín.